
COCETTA GIUSEPPE “PINO” 

Non mi dilungo a parlare dell’operato 
della associazione che tutti quanti già 
sapete , e dell’importanza che ha nel 
rappresentare la nostra categoria nelle 
innumerevoli problematiche che 
quotidianamente ci assillano e le 
continue battaglie burocratiche e non, 
che dobbiamo fare per ottenere o 
almeno sperare in un minimo di 
attenzione e considerazione per la 
nostra categoria , che non sempre gode 
dei previlegi che gran parte della 
società crede. 
Facendo salto in dietro nel passato, 

un bel giorno mi sono ritrovato a fare 
un brusco cambiamento di vita ( da in 
pedi mi sono ritrovato seduto) e quindi 
ho dovuto radicalmente rivoluzionare 
il mio modus vivendi, come del resto 
tutti quanti voi che siete seduti…. 

Di problemi ce ne sono stati tanti , che 
spaziavano dal bagno adattato, alla 
camera da letto , alla possibilità di 
accedere in casa ecc ecc , ma uno dei 

problemi più assurdi,come a gran parte di voi è successo , è quello di non sapere a chi rivolgersi 
per ottenere informazioni e alle persone o istituzioni alle quali mi ero rivolto mi davano delle 
informazioni alquanto confuse, comunque alla fine con una grande perdita di tempo e di 
energie, sono riuscito a risolvere. 

Viste queste mie esperienze alquanto antipatiche e di esserne venuto a capo, in questi anni ho 
acquisito un buon bagaglio conoscenza , informazione e competenza di queste problematiche, 
quindi ho pensato di condividere tutto quanto l’esperienza mi ha insegnato e mettermi a 
disposizione di chiunque ne abbia bisogno. 
Da cinque anni gestisco presso il distretto sanitario di Cormons e Gorizia uno sportello di 
informazione per tutto ciò che compete le problematiche riguardanti il mondo della disabilità 
dando informazioni sui vari tipi di temi in questione , ad esempio patenti speciali per disabili e 
adattamenti di guida , informazioni che riguardano pratiche fiscali , tipo : certificazioni Isee , 
modelli 730 , pratiche per richiesta ausili , assunzioni badanti , buste paga per gli assistenti e 
anche l’aiuto nella stesura di un progetto per VITA IN DIPENDENTE (ho aiutato molti utenti 
del Progetto Spilimbergo , utenti in provincia di Udine e Pordenone al rinnovo e alla stesura di 
un nuovo progetto , prendendo anche contatto con le assistenti sociali , visto che il nuovo 
regolamento a molte assistenti sociali non è ancora chiaro) 
Inoltre , visto che a mè piace molto viaggiare , e in questi ultimi anni ho avuto modo di visitare 
parecchi paesi europei e non , mi sono reso disponibile a dare informazioni utili a chiunque 
(diversamente abile ) intenda intraprendere un viaggio e soggiornare in strutture accessibili ; 
Anche in questo tema ci sono dei problemi che vanno dalla prenotazione del viaggio , al 
trasporto degli ausili (vedi TRI RIDE ecce cc) 

Per concludere, spero di poter svolgere a lungo questa attività , per poter dare aiuto a chi si 
trova in difficoltà e molte volte non sa dove sbattere il capo……… quindi dando la mia adesione 
per la candidatura al consiglio direttivo dell’associazione tetraparaplegici FVG , penso che 
formando un direttivo di persone con una mentalità positiva e voglia di fare si possa istituire 
un team competente e capace…. E sono convinto che questo sia un valore aggiunto per 
l’associazione 


